

Escuela de Ciencias Fisiológicas realiza taller sobre rediseño curricular

Escrito por Rafael Paez

Jueves 27 de Mayo de 2021 09:25 -

La Escuela de Ciencias Fisiológicas, cuya dirección está a cargo de la doctora Zelandia Matos, organizó un taller sobre rediseño curricular por competencias, con lo cual pretende seguir avanzando en el proceso de adecuación de los programas de las asignaturas que ofrece a distintas carreras de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS).



El doctor Pablo Pascual en momentos en que se dirige a los docentes que asistieron al taller.

La organización y dirección del taller, que se llevó a cabo en el edificio de la Escuela de Medicina, estuvo a cargo de la Escuela de Ciencias Fisiológicas, conjuntamente con el profesor Pablo Pascual, encargado de rediseño curricular de la FCS, quien ha asumido con total entrega y responsabilidad ese compromiso.

Es importante resaltar la integración de los docentes de esa unidad académica a la actividad, asumiendo también el reto de lograr producir los cambios que amerita la malla curricular, para estar acorde con los tiempos modernos, y con las exigencias del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT).